
  

Deuxième séance du conseil d’établissement 2023-2024 
Mardi 5 décembre 2023 à 19 h 
Classe de Mme Andréane | 6e année  

 
PROCÈS-VERBAL 

 

 
1. Mot de bienvenue 

Ouverture de l’assemblée à 19 h 00 

 

2. Désignation d’un ou d’une secrétaire 

Mme Maude Langevin sera la secrétaire pour la séance d’aujourd’hui. 

 

3. Vérification des présences et du quorum  
 
Sont présents :  M. Maxime Dupré   Mme Andréanne Leboeuf 
    M. Pascal Lavigueur   Mme Julie St-Germain 
    M. Simon Ross    Mme Martine Bradette 
    Mme Rachelle Philie   Mme Maude Langevin 
    Mme Annie Boisvert   Mme Mylaine Roussy 
    Mme Cynthia Poulin   M. Philippe Youta (arrivé à 19 h 40) 

        
Sont absents :   Mme Marie-Ève Péloquin 
    Mme Janick Maltais 
     

 

4.  Période de questions du public 

Aucune question. Aucun membre du public n’est présent. 

 

5. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 C.É.23-24.11 

Mme Boisvert propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 

6.  Suivi et adoption du procès-verbal du 3 octobre 2023 

 C.É.23-24.12 

Mme Leboeuf propose l’adoption du procès-verbal. 

 

7.   Dossiers menant à une prise de décision : 

 

   7.1 Programmation des services complémentaires visés par le régime pédagogique 

M. Dupré explique ce que sont les services complémentaires. En résumé, du personnel qui gravite autour de 

nos élèves à besoins particuliers.  Nous avons 6 T.E.S à 30h par semaine qui partagent le temps entre l’école et le 

service de garde. Nous avons également 4 préposées aux élèves à besoins particuliers en classe et au service de 

garde. Notre équipe compte 3 orthopédagogues à temps complet. Piché-Dufrost est desservi par l’équipe 

psychosociale du CCS puisque ces postes n’ont pas été pourvus à notre école. Cette équipe traite les priorités 

des priorités. Ils jouent un rôle-conseil auprès de notre personnel. De plus, afin d’assurer un minimum de 

services, Mme Chantal Dupuis a été formée par l’orthophoniste pour faire des ateliers de stimulation du 



  

langage auprès de nos élèves du préscolaire. 

Nous avons également un service de francisation, 2 jours par semaine donné par Mme Josée Bérard. 

 

   7.2 Projet d’embellissement de la cour d’école 

Monsieur Dupré propose de créer un sous-comité afin de faire des propositions sur un futur projet 

d’embellissement de la cour. L’idée d’une classe extérieure est lancée, un mur végétal.  

Annie, Cynthia, Andréanne, Pascal, Simon sont intéressés à prendre part à ce sous-comité. 

 

   7.3 Budget révisé du service de garde  

   C.É.23-24.13 

Mme Boisvert présente le budget révisé du service de garde. Il y a environ 30 élèves inscrits de plus que lors de 

la présentation du budget initial. Les revenus et les dépenses sont en proportion au nombre d’inscriptions. Le 

montant pour les frais de préposées aux élèves handicapés a été augmenté puisqu’une préposée 

supplémentaire a dû être embauchée. 

Le budget est adopté par M. Pascal Lavigueur.  

 

   7.4 Sorties et activités éducatives 

   C.É.23-24.14 

• Visite du Biodôme et de l’Insectarium de Montréal, 4e année, 30$ par élève (20$ chargés aux parents 

et 10$ assumés par la mesure Culture à l’école.)   

          ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

• Raquette, ski de fond, glissade. 5e année, Mont Saint-Bruno, gratuite. L’école assumera les frais de 

transport. Proposé par Mme Martine Bradette 

              ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

8. Dossiers d’information : 

 

   8.1  Projet éducatif et plan d’action 2023-2027 

M. Dupré explique que le tout sera présenté le 24 janvier lors de notre prochaine rencontre du conseil 

d’établissement. 

 

   8.2 Organisme de participation des parents (O.P.P.) 

M. Dupré informe que 5 membres parents font partie de cet organisme.   

• Bibliothèque de l’école  

L’opération recouvrement de livres va bon train. Plusieurs bénévoles 

accomplissent cette tâche et Mme Francine Mercille a été engagée à titre de 

bibliothécaire. 

• Semaine du personnel du 29 janvier au 2 février 2024 

Le tout sera discuté en fin de rencontre lorsque le personnel de l’école aura 

quitté. 

 

   8.3  Activités en lien avec le thème de l’année  

Notre personnel a à cœur d’offrir de belles activités à nos élèves avant le départ pour le congé des fêtes. 

Informations à venir dans l’Info-Parents de décembre. 

 



  

 

   8.4 Plans d’intervention au service de la réussite de nos élèves 

Les rencontres des plans d’intervention sont en cours. Nous avons 128 plans actifs à notre école pour l’année 

scolaire 2023-2024, ce qui représente 17% de notre clientèle. 

 

   8.5 Mot du représentant au comité de parents du CSSDGS 

Mme Andréanne revient sur sa dernière rencontre. Elle explique les sujets qui ont été abordés. 

• Le calendrier scolaire 2024-2025 ne sera pas modifié. 

• Le plan de contingence du transport scolaire a été présenté. 

• 15 demandes sont en attente pour agrandissement ou construction d’école à 

notre C.S.S. 

• Le budget MAO  

• Le programme des Petites Bedaines Pleines | Formation sur l’insécurité 

alimentaire pour le personnel scolaire. 

La prochaine rencontre aura lieu le 13 décembre. 

 

   8.6 Correspondance et dépôt de documents 

Rien à déposer. 

 

9.  Autres sujets 

Activité parascolaire de karaté : L’activité pourrait commencer en hiver. À suivre le 24 janvier lors de notre 

prochaine rencontre. 

 

10.  Des nouvelles du C.É.  

Voici les points qui y seront insérés afin d’informer les parents : 

• Création d’un comité d’embellissement de la cour d’école 

• Services complémentaires à notre école 

 

11.  Levée de la séance 

Il est proposé par M. Lavigueur de lever la séance à 20 h 05. 

 

 
 
 
 
_________________________________________  ________________________________________ 

Maxime Dupré      Pascal Lavigueur  
Directeur      Président 

 
 

 
 
 

 


